

Le Canada a fourni un traitement contre l'Ebola à l'Espagne et à la Norvège

Écrit par L'actualité

Mercredi, 15 Octobre 2014 00:05 -

TORONTO – Le Canada a offert à l'Espagne et à la Norvège un traitement expérimental mis au point au Manitoba pour soigner deux travailleurs de la santé infectés par le virus Ebola, a confirmé mardi l'Agence de la santé publique du Canada.

Le Laboratoire national de microbiologie de Winnipeg a envoyé des traitements de ZMab, des anticorps semblables à ceux du médicament ZMapp, à l'Espagne en septembre et à la Norvège en octobre.

Les traitements sont encore au stade expérimental et ont été conçus pour être testés sur des animaux.

Le ZMab est un précurseur du ZMapp; deux des trois anticorps monoclonaux du ZMapp mis au point à Winnipeg sont contenus dans le ZMab.

Un quotidien espagnol a cependant rapporté que le médicament n'avait pas été administré à l'infirmière auxiliaire atteinte du virus par crainte des effets secondaires possibles. Il n'est pas certain que le traitement a été utilisé en Norvège pour soigner une infirmière de Médecins sans Frontières.

Le traitement expérimental a été envoyé pour des motifs de compassion, a expliqué l'agence fédérale par courriel. Elle a ajouté que les traitements restants seraient conservés par le Canada à des fins de recherche et pour être utilisés par les Canadiens si nécessaire.

Il n'a toutefois pas été possible de savoir comment les traitements avaient été rendus disponibles pour ces deux pays.

Cet article [Le Canada a fourni un traitement contre l'Ebola à l'Espagne et à la Norvège](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#).

Le Canada a fourni un traitement contre l'Ebola à l'Espagne et à la Norvège

Écrit par L'actualité

Mercredi, 15 Octobre 2014 00:05 -

Consultez la source sur Lactualite.com: [Le Canada a fourni un traitement contre l'Ebola à l'Espagne et à la Norvège](#)